



学校  
だより

# トベラの本

葛城市立新庄北小学校  
NO. 2  
5月 令和5年5月24日  
発行者 校長 杉村茂美

## 学ぶ楽しさを感じることができる授業を

4月21日（金）に今年度最初の授業参観を実施しました。

保護者の皆様には、お忙しい中、ご来校いただきありがとうございました。昼休みに昇降口前で  
お家の方を待つ子どもたちもいて、少し緊張しながらも頑張る姿を見ていただくのを楽しみにして  
いる様子がうかがえました。

各学級でのお子様の様子はいかがでしたか？

子どもたちにとって、学校や学級が、新しいことを知る場・学ぶ楽しさを感じる場となるよう授  
業づくりにも励んでいきたいと思っています。当日の各学級の授業風景を紹介します。



↑【1年1組：国語】



↑【1年2組：国語】



↑【2年1組：国語】



↑【3年1組：学級活動】



↑【3年2組：学級活動】



↑【4年1組：道徳】



←【5年1組：国語】

→【5年2組：図工】



←【6年1組：国語】



→【6年2組：国語】

## 家庭訪問ありがとうございました

4月24日（月）から28日（金）までの5日間、各ご家庭を回らせていただきました。  
約10分間という限られた時間ではありましたが、年度当初にお話する機会を持つことで、  
お子様を多面的に知る機会となりました。お話をさせていただいた内容は、学校生活の充実  
にむけた取組に役立てていきたいと思ひます。

今後も、気になることがございましたら、遠慮なくご相談ください。



## 春の遠足（5.12） & 野外活動（5.22～23）

5月12日（金）は1・2・3・4・6年生が春の遠足に行きました。  
今年、どの学年も久々に公共交通機関（電車）を利用し、駅から目的地まで歩いて活  
動する、文字通りの「遠足」でした。普段から歩くことに慣れている児童もいれば、長  
い距離を歩く経験の少ない児童もいましたが、お家の方に作っていただいたお弁当を背  
に、みんなで一生懸命歩きました。これも「遠足」ならではの経験です。自然に目を向  
けたり、葛城市の文化に触れたり、日本の歴史を身近に感じたりと、学年に合わせて、  
様々な体験をすることができました。

また、5月22日（月）～23日（火）は、5年生が普爾高原での野外活動を実施し  
ました。こちらも久々に泊を伴った活動となりました。

学校を離れ、豊かな自然の中での活動を通して、自然の偉大さを実感したり、なかま  
と力を合わせて活動を進めながら、友だちの良さも再発見したりできたようです。また、  
夜にキャンプファイヤーの炎を囲んだひと時も、きっと思い出深い時間となったこと  
でしょう。

近年、子どもの体力低下が取り上げられていますが、新庄北小学校の子どもたちも例  
外ではありません。日頃の遊びや体育の時間はもとより、学校行事も人間関係づくり・  
体力づくりの一環と捉え、児童の心身の成長に努めていきたいと思ひます。

